



K - UN AÑO DESPUÉS:

CAPÍTULO 10: COMPAÑERA DE CLASE MISTERIOSA (POR RAIRAKU REI)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Ha pasado un año desde entonces.

Anna Kushina asistió a una escuela secundaria pública en la ciudad de Shizume.

Anna fue hospitalizada en un extraordinario centro de investigación cuando era niña, e incluso después de irse de allí, vivía sola en "Homra" y no fue a la escuela primaria.

También estaba la razón de que la capacidad sensible de Anna, que tiende a ver la mente de otras personas, no era adecuada para la vida de grupo cerrado de la escuela.

Sin embargo, en su año de escuela secundaria cuando desapareció la "Pizarra", Anna decidió ir a la escuela, en parte debido a la recomendación de Kusanagi. Hasta entonces, Anna se había conformado con interactuar con todos en "Homura", pero decidió expandir su mundo.

"Anna se ha convertido en una maravillosa señorita... Me gustaría que Mikoto y Totsuka pudieran verla."

Kusanagi, que vio a Anna con su uniforme por primera vez, dijo eso con disgusto, y Yata lo empujó y le dijo: "Kusanagi-san, lo siento."

Al principio, todos en "Homura" estaban preocupados por si a Anna le estaba yendo bien en la escuela, pero con el paso del tiempo, se acostumbraron a la situación de que "Anna va a la escuela" y se convirtió en algo normal y aceptable.

Para Anna, que ha pasado su tiempo en un grupo de hombres mayores, la escuela, donde se reúnen niños y niñas de la misma edad, era un lugar nuevo y muchas veces confuso, pero hacia todo lo posible por llevarse bien con sus compañeros de clase.

Pensaba que era gratificante. Sin embargo, el problema secreto de Anna era que no podía crear una relación en la escuela a la que orgullosamente pudiera llamar "amigos".

++++++

Una hermosa y misteriosa chica estaba sentada detrás de ella.

Debido a ese hecho, el cuerpo de Kakine Tsubaki estaba rígido y tenso.

Debido al reciente cambio de clase, Tsubaki se convirtió en compañera de clase de una hermosa y misteriosa chica, Anna Kushina, y sus números de asistencia también se confundieron, por lo que Anna Kushina estaba sentada en el asiento justo detrás de Tsubaki.

Anna Kushina era una niña que llamó la atención desde que ingresó a la escuela.

Nació con cabello largo y blanco y ojos rojos. Una cara que parecía una muñeca. Era de pocas palabras y tenía un aura misteriosa que la diferenciaba de las chicas hermosas ordinarias. Incluso las llamadas chicas "normalmente" lindas que eran el centro de la clase, fueron tratadas con especial respeto por Anna Kushina.

Tsubaki estaba en una clase diferente durante su primer año, pero a menudo escuchaba rumores sobre Anna Kushina.

Ella no parecía haber asistido a ninguna escuela primaria. (En cuanto a la razón, la teoría más popular es que estaba enferma, pero no era seguro.)

Parecía una dama noble de Fukamado, pero en realidad era la jefa de unos delincuentes escandalosos de la ciudad de Shizume. (Es una historia tonta, pero sorprendentemente hay muchas historias de testigos oculares que dan crédito a los rumores, como caminar con hombres que dan miedo, o entrar y salir de bares a pesar de que era una estudiante de secundaria.)

Además, hubo varios rumores, como que era hija de un jefe yakuza, o que era una adivina en la que podían confiar los políticos.

De todos modos, ella era una chica misteriosa con muchos misterios y difícil de abordar. Realmente no podía hablar con ella, y cuando tuvo la oportunidad de hablar con ella, se emocionó y les dijo a sus amigos: "¡Acabo de hablar con Anna Kushina!".

(Si estuviera en el asiento delantero, habría observado cuidadosamente su espalda, pero como estaba en el asiento trasero, estaba nerviosa.)

Tsubaki se quejó por dentro.

Se sentía inquieta y nerviosa solo de pensar que ella estaba justo detrás de ella, pero como era un gran problema, le gustaría ver su rostro de cerca.

Tsubaki se dio la vuelta lentamente y miró hacia atrás.

(Wow, en serio es misteriosa.)

De cerca, Anna era realmente hermosa. No era una belleza vulgar, era una belleza con un poder puro, como una obra de arte agradecida.

Sus largas pestañas proyectaban sombras sobre sus mejillas. Sus ojos se levantaron, y sus ojos se encontraron.

"Ah."

Una pequeña voz se filtró involuntariamente. No quedaría bien mirar hacia otro lado o mirar hacia adelante. Tsubaki buscó frenéticamente un tema.

"Um, er... Kushina-san, ¿qué tipo de poder obtuviste en enero?"

Cuando dijo "enero", se refería a enero de hace un año. Fue durante el incidente cuando todos de repente tuvieron un poder misterioso y causaron el caos.

Resultó ser una pregunta abrupta, pero dado que el recuerdo del incidente estaba fresco cuando recién ingreso el año pasado, era un tema que se usaba a menudo para crear oportunidades de conversación, tanto como "¿De qué escuela primaria eres?".

Anna no respondió y solo miró a Tsubaki.

¿Fue malo? Mientras empezaba a sudar frío, Anna abrió lentamente la boca.

"Tsubaki, tenías el poder del color rojo, ¿no?"

Le sorprendió el hecho de que la hermosa y misteriosa chica de repente la llamó por su nombre y que adivinó algo que la hermosa y misteriosa chica no tenía forma de saber.

"Eh... ¿P-por qué...?"

Es cierto que Tsubaki emitió una luz roja durante esa commoción. Más tarde escuchó que las personas cuyo color de poder era rojo tenían una alta probabilidad de emitir llamas, pero las llamas de Tsubaki no quemaron nada a la temperatura de un calentador, simplemente revolotearon.

Tsubaki, que tenía una fuerza tan despreocupada, no se encontró con ningún peligro, así que recordaba esa confusión como un poco divertida y extraordinaria.

Debido a que hablaba de eso de manera relativamente casual, tenía bastantes amigos en la escuela que conocían el poder de Tsubaki. ¿Anna tuvo noticias de alguien? Pero, ¿quién pondría una historia particularmente poco interesante sobre una chica ordinaria como Tsubaki en los oídos de Anna?

"Es el mismo que el nombre de Tsubaki."

"¿Eh?"

"Un hermoso rojo como una flor de camelia."

Lo dijo como si lo hubiera visto.

Los ojos de Anna parecían estar mirando lo que sucedió en enero al otro lado de Tsubaki.

Ahora que lo mencionaba, penso que el poder de Tsubaki que salió en ese momento fue como una flor de camelia bailando en el aire.

Tsubaki miró el hermoso rostro de Anna y una vez más pensó: "Es realmente misteriosa.".

La niña misteriosa Anna Kushina tenía la imagen de una flor solitaria y elevada, pero cuando comenzó a hablar con ella, respondió inesperadamente. Parecía ser de pocas palabras, pero era solo un rasgo de personalidad, y no parecía disgustarle la charla inútil.

"Tsubaki, ¿tuviste ese tipo de coraje?" Eso es lo que le dijeron sus amigos que estaban en la misma clase que ella en primer año, pero fue solo al principio que necesito el coraje para hablar con Anna.

Aunque era inexpresiva, no estaba enojada y era muy linda cuando sonreía a veces. Tal vez porque no fue a la escuela primaria, sus respuestas estaban un poco fuera de lugar, y ser ignorante de las tendencias es más una "brecha" que un "misterio", estaba feliz de que cuando le dijo lo que estaba de moda en ese momento, escuchó atentamente con una cara seria.

"Estoy feliz de ser amiga de Tsubaki."

Estaba comiendo crepes en el camino a casa desde la escuela cuando Anna dijo eso de repente.

Tsubaki estaba nerviosa porque nunca esperó que esa misteriosa chica dijera tal cosa. La mano que sostenía el crepe se fortaleció.

Anna mordió elegantemente el borde de la crepe con muchas bayas rojas envueltas alrededor y relajo los ojos.

"Es la primera vez que compro y como con mis amigos."

"Ah, Kushina-san, pareces una niña."

"No soy una niña."

"¿Cómo es tu familia, Kushina-san?"

Tsubaki recordó de repente uno de los rumores sobre Anna, la teoría de que Anna Kushina era hija de un jefe yakuza. Eso era ridículo, se rio en su corazón y espero la respuesta de Anna.

"Um... Hay mucha gente que es como una familia."

"¡¿Eh?!"

"A veces la gente se asusta, pero todos son buenas personas."

"Son como una familia, ¿así que no están relacionados por sangre?"

Tsubaki en secreto comenzó a sudar frío cuando el clima se volvió sospechoso.

Ana asintió.

"Pero estamos conectados por un vínculo más fuerte que la sangre."

(No profundicemos más en esta historia.), pensó Tsubaki.

Aunque todavía no tenía el coraje de descubrir la verdad de Anna, no se atrevía a huir de ser su amiga. La agitación hacia que mordiera demasiado y la crema se desbordaba.

El dedo delgado y blanco de Anna se extendió y tocó la mejilla de Tsubaki.

"Tu mejilla tiene crema."

Anna sonrió mientras limpiaba la crema de las mejillas de Tsubaki con las puntas de sus dedos limpios.

El corazón de Tsubaki latía con un tipo diferente de latido que cuando sintió la presencia de un yakuza en la casa de Anna.

Cuando estaba a punto de caer en un estado de ánimo pervertido, escuchó una fuerte risa que la sacó de sus sentimientos alegres.

Mirando a su alrededor, vio a un grupo de chicos saliendo de la sala de juegos al otro lado de la calle.

"Oh."

Tsubaki involuntariamente se encogió de hombros. Anna miró a Tsubaki con curiosidad.

"En este momento, entre las personas que salieron de la sala de juegos, Tsushima-senpai es un estudiante de tercer año en nuestra escuela."

Tsubaki respondió a la pregunta de Anna mientras miraba hacia otro lado para no hacer contacto visual con ellos. Anna inclinó la cabeza.

"¿Malos rumores?"

"Todavía tiene el poder de "enero", y es por eso que está haciendo cosas malas. Es un poder que hace que sus manos estén calientes como un hierro candente, si amenaza, todos escucharán lo que dice, así que está hablando de hacer lo que quiere detrás de escena."

Tsubaki solo tenía el poder despreocupado para hacerla lucir un poco hermosa, pero parecía que bastantes personas tenían el poder de usar la violencia. Los poderes de la mayoría de las personas desaparecieron rápidamente, pero daba un poco de miedo pensar en lo que habría pasado si los poderes de todos hubieran continuado.

De hecho, incluso Tsushima, un senior que parecía tener algo de fuerza, era temido por todos porque siempre llevaba un arma.

Sin embargo, en lugar de asustarse cuando escuchó la historia de Tsubaki, Anna miró directamente a Tsushima.

"¡Oye... Kushina-san!"

Estuvo a punto de decir que sería mejor no hacer contacto visual, pero antes de eso, Tsushima notó la mirada de Anna. Aun así, Anna no apartó la mirada. Tsushima giró su pie hacia ella como si se sintiera atraído por ella.

Tsubaki se puso pálida y agarró el dobladillo del uniforme de Anna.

"Eres Kohai de nuestra escuela, ¿no? He visto esa cara antes."

Tsushima, de pie frente a Anna, dijo eso. El chico malo que parecía tener su séquito también rodeó el banco donde estaban sentadas Anna y Tsubaki.

Tsubaki estaba completamente asustada y se agachó, pero Anna miró a Tsushima con una cara inexpresiva como la de una muñeca. Los ojos de Tsushima eran tan directos que arrugó las cejas.

"Oye, di algo."

"Es mejor no hacer cosas malas usando tu poder."

De algún modo, si bien es posible que no haya respondido a la solicitud, Anna de repente dijo algo así.

El rostro de Tsubaki, que ella había pensado que estaba completamente vacío de sangre, comenzó a sangrar aún más. Tiro del dobladillo del uniforme de Anna para que no diga algo extraño. Desesperadamente envió una señal silenciosa, pero Anna no prestó atención.

"Oye, ¡¿qué tipo de consejo le das a Tsushima-kun?!"

"¡Solo porque eres un poco linda no significa que seas irrespetuosa!"

El séquito rugió. Tsubaki miró a Anna a su lado con la sensación de que estaba a punto de morir. Anna seguía mirando a Tsushima con una hermosa expresión inexpresiva que no mostraba ni la más mínima agitación.

Tal vez porque los alrededores estaban excitados, el rostro de Tsushima se relajó y levantó ligeramente la mano para controlar los alrededores.

"Hmph, para darme una opinión. Eres una mujer interesante."

Tsubaki, por otro lado, se asustó y se retrajo un poco.

"¿Cuál es tu nombre?"

"Anna Kushina."

"Lo recordare."

Tsushima se fue con su séquito. Cuando su espalda desapareció, Tsubaki dejó escapar un largo y profundo suspiro.

"¡Kushina-san! ¡No le digas esas cosas a la gente que da miedo! ¡En primer lugar, no los mires fijamente!"

Tsubaki se quejó con los ojos medio llorosos, pero Anna inclinó la cabeza sin comprender.

Al ver esos ojos inocentes, Tsubaki retiró cualquier otra queja y dejó escapar un suspiro.

"No debí haber dicho algo grosero..."

Sabía que Anna tenía un lado misterioso... o, mejor dicho, no sabía lo que iba a hacer, pero se descuidó y reflexionó sobre sí misma. Tsubaki enderezó la espalda y se giró para mirar a Anna.

"De todos modos, Kushina-san. Ten cuidado de ahora en adelante. Esa persona parece haber puesto su mirada en Kushina-san. Incluso si te invita, recházalo mientras tratas de no hacerlo enojar. Intenta no estar sola tanto como sea posible."

Dijo eso sintiendo que debía proteger a esa misteriosa chica. Anna seguía mirando a Tsubaki con ojos inocentes y hermosos.

Pronto todos en la escuela supieron que Tsushima tenía los ojos puestos en Anna Kushina.

Eso se debía a que a menudo se había visto a Tsushima, un estudiante de tercer año, yendo hasta la clase de Anna, que estaba en un grado diferente, para meterse con ella e involucrarse con Anna cuando trataba de irse de la escuela a casa.

Anna no parecía estar particularmente preocupada o enojada, pero por supuesto tampoco parecía estar feliz, y lo trató con indiferencia con su habitual cara de muñeca. Si alguien le hablaba o invitaba, no lo ignoraba, simplemente decía: "No quiero ir, así que no iré.".

Tsubaki estaba asustada a su lado y no podía hacer nada, pero al menos era más consciente de estar con ella para que no se quedara sola.

"Espero que se rinda con Kushina-san pronto..."

En el camino a casa desde la escuela intensiva, Tsubaki murmuró en voz baja para sí misma.

A Anna no parecía importarle, pero a la plebeya Tsubaki, solo estar a su lado hacia que le doliera el estómago. Además, debido a la brusquedad de Anna, Tsushima, que al principio sonreía, gradualmente sintió que su estado de ánimo empeoraba.

Tsubaki dejó escapar un profundo suspiro.

Debido al cansancio de estudiar en la escuela intensiva y el caso de Anna, su cuerpo se sentía como si tuviera antojo de azúcar y tenía sed. Tsubaki encontró la luz de una máquina expendedora flotando en la calle por la noche y compró una bebida carbonatada de naranja. Fue antes de la cena, pero pensó que una bebida dulce estaría bien, así que cuando bebió la mitad de una vez, escuchó pasos y voces.

"Esa Anna, me está molestando que esté siendo demasiado arrogante."

Esa era la voz que había estado molestando a Tsubaki últimamente. Tsushima se acercaba mientras conversaba con su séquito.

Tsubaki rápidamente se escondió detrás de la máquina expendedora.

"Es porque Tsushima-kun es amable con ella, ¿no te estás dejando llevar?"

"Se siente como una princesa que da por hecho que la miman, así que tal vez deberías enseñarle sobre el miedo a los hombres por aquí, ¿de acuerdo?"

Al escuchar las palabras de su séquito, Tsushima se echó a reír.

"Así es. Ella no sabe que soy un hombre aterrador."

(¿Qué planean estos chicos?)

Tsubaki tembló con cantidades iguales de ira y miedo brotando. Su mano resbaló con el ritmo y la lata de refresco, que estaba medio llena, se cayó.

Tsushima y los demás se volvieron hacia el sonido de la lata golpeando el asfalto con un sonido sordo.

"¿Eh? Eres la cinturilla de Anna."

Tsushima, quien se acercó al lado de la máquina expendedora donde se escondía Tsubaki, dijo eso en tono burlón.

(¿Cómo que cinturilla? Soy amiga de Kushina-san. Eres el único a su lado que solo trata de complacerla. Por cierto, ¿por qué la llamas Anna? A pesar de que todavía la llamo por su apellido.)

Varios pensamientos brotaron en su mente, pero miro a Tsushima sin decir nada. En ese momento, la ira prevaleció sobre el miedo, por lo que sus ojos brillaron.

Mirando sin rodeos a la cara de Tsubaki, Tsushima pensó en algo, resopló y se rió.

"Está bien. Oye, préstame tu PDA."

"¿Eh?"

"Date prisa."

Tsushima le arrebató la bolsa a Tsubaki y agarro el PDA que estaba en el bolsillo. "¡Devuélvemelo!" El séquito de Tsushima contuvo a Tsubaki, quien extendió su mano.

Tsushima jugueteó con el PDA de Tsubaki por un rato, luego sonrió y miró a Tsubaki.

"Llamare a Anna con tu PDA.".

Hay varios edificios abandonados en la ciudad de Shizume.

Parece que han jugado un papel en el deterioro del orden público, como ser utilizado por vagabundos como lugar para vivir y delincuentes para pasar el rato.

Tsubaki fue llevada a un edificio abandonado cercano por Tsushima y su séquito.

Sentada en una silla de tubo polvoriento colocada a lo largo de la pared, se agachó con fuerza sosteniendo la bolsa que le devolvieron. Solo su PDA siguió tomado por Tsushima, y ella no podía pedir ayuda ni enviar una advertencia a Anna de que no debería venir. Había cuatro en el séquito de Tsushima, dos de los cuales estaban a la izquierda y derecha de Tsubaki, y parecía incapaz de escapar.

"No tengas tanto miedo. Mientras Anna esté tranquila, ni tú ni Anna saldrán lastimadas."

Tsubaki apretó los dientes ante la risa de Tsushima. Su corazón había estado latiendo tan fuerte dentro de su pecho desde hace un rato que le dolía, y debido a su miedo, su respiración se había vuelto superficial y era un poco difícil respirar.

Sin embargo, la ira brotó hasta el punto de tragarse incluso ese miedo, y la boca de Tsubaki se movió.

"Kuh... ¡Kushina-san no hará lo que tú quieras...!"

"¿Ah?"

Tsushima levantó las cejas y se acercó a Tsubaki. Su palma derecha brillaba al rojo vivo. En el edificio oscuro y abandonado, la mano de Tsushima adquirió un color rojo y una luz, como el hierro fundido. Tsubaki respiro hondo. El séquito a la izquierda y derecha de Tsubaki saltó hacia atrás como si estuvieran asustados.

Maldiciendo, la palma de Tsushima golpeó la pared detrás de Tsubaki. El sonido de la pared de concreto ardiendo junto a su rostro hizo que Tsubaki se cayera de la silla sin gritar. La pared que tocó Tsushima tenía una clara marca de su palma, como un hierro candente.

"Jaja, ¿tienes miedo? Mi mano derecha se está poniendo ridículamente caliente."

Tsubaki, temblando, frotó sus nalgas en el suelo y dio un paso atrás para tomar distancia de Tsushima. Al ver a Tsubaki así, Tsushima respiro hondo.

"Debido a lo que sucedió en enero, me convertí en un monstruo, nadie puede vencerme. No creas que vas a ir contra mí también."

"¿Qué le estás haciendo a Tsubaki?"

Como si interrumpiera las palabras de Tsushima, resonó una voz tranquila y hermosa.

En algún momento, hubo una pequeña sombra en la entrada de la habitación. Anna había llegado. Debido a que Tsubaki fue atrapada por esos tipos, Anna fue atraída a un lugar como ese.

Tsushima sonrió y se giró para mirar a Anna.

"Solo le estaba enseñando sobre mis poderes. Porque esta chica parecía subestimarme. Anna, tú también. He estado actuando mal, así que has sido arrogante hasta ahora, pero..."

Tsushima no podía decirlo con certeza.

La habitación de repente se llenó de llamas rojas. El interior del edificio oscuro y abandonado estaba brillantemente iluminado, y Tsubaki entrecerró los ojos por un momento y luego los abrió de par en par.

Hubo un sonido giratorio cuando las llamas ardían. Sabía que el mar de fuego se refería a tal escena. Toda la habitación estaba en llamas.

Sin embargo, la llama no asustó a Tsubaki. El cuerpo de Tsubaki estaba rodeado por una cúpula de luz roja y el calor de las llamas se transmitía solo como el calor de un sol cálido.

Estaba claro por el hecho de que los escritorios y sillas de metal se habían derretido y perdido su forma que las llamas que llenaban la habitación no eran falsas. Esa llama contenía una temperatura mayor, mucho más alta que el fuego ordinario.

Tsushima y su séquito estaban gritando. No estaban quemados, pero tampoco estaban envueltos en una cúpula de luz como Tsubaki. Estaban rodeados y estupefactos por las llamas ondulantes que parecían atacarlos en cualquier momento.

Anna caminó lentamente a través de las llamas. Mientras observaba a Anna caminar a través del fuego con el aire fresco de caminar sobre un prado, se dio cuenta de que el fuego era parte de ella.

Anna se detuvo frente a Tsushima, que estaba agachado en el suelo y trataba desesperadamente de alejarse de las llamas.

"No perdonaré a nadie que dañe a mis amigos."

Tsushima se quedó sin hablar por un rato, abriendo y cerrando la boca, pero finalmente logró decir algunas palabras.

"L-lo siento..."

Las llamas que llenaban la habitación desaparecieron de repente.

Anna giró sus pies hacia Tsubaki, sin prestar más atención a Tsushima y los demás que estaban sentados quietos.

Frente a la estupefacta Tsubaki, Anna bajó la cabeza a modo de disculpa. Sabía que estaba deprimida porque la había asustado, pero la brillante llama roja de Anna había consumido por completo todo el miedo en Tsubaki.

"Era una hermosa llama roja..."

Una impresión tan estúpida salió de la boca de Tsubaki.

Aunque Tsubaki había presenciado un mar de fuego con un calor aterrador, por alguna razón Tsubaki recordó la tenue luz roja cálida que emitió en enero.

"¡Anna! ¡No vayas sola!"

Se escuchó una voz llamando a Anna y múltiples pasos, y hombres adultos entraron corriendo al edificio abandonado. Un hombre pequeño con un gorro tejido y un hombre grande y regordete al frente, seguido por otros seis hombres.

"Lo siento, Misaki. Mi amiga podría estar en peligro."

"¿Estás bien?"

"Sí."

La persona del gorro tejido asintió y chasqueó los dedos mientras se giraba para mirar a Tsushima y los demás.

Tsushima y los demás todavía estaban encorvados, sus rostros temblaban mientras miraban a los aterradores hombres que aparecieron de repente.

Sin saber qué hacer, Anna tomó la mano de Tsubaki, se puso de pie y la llevó a la salida del edificio abandonado.

"No hagan nada terrible."

Antes de irse, Anna se dio la vuelta y les dijo eso a los hombres.

"¡Jaja, no te preocupes! No haremos nada inmaduro. Sin embargo, es el deber de un adulto regañar adecuadamente a un chico malo."

Dijo el hombre del gorro tejido. Anna tiro de la mano de Tsubaki y salió del edificio abandonado.

"¡Oye! ¡¿Qué haces al traer a una chica a un lugar como este?!"

"¡No seas sin vergüenza, maldito niño!"

"¡No mires a Anna con ojos extraños!"

Tsubaki se encogió cuando escuchó un rugido enojado.

Esos hombres probablemente eran las "personas familiares de Anna que estaban conectadas por lazos más fuertes que la sangre".

"Bueno, Kushina-san es... la hija de un jefe yakuza... ¿es así...?"

Cuando no pudo evitar preguntar, Anna la miró estupefacta, luego sonrió un poco y negó con la cabeza.

"No."

"Pero..."

"Yo fui una vez un "Rey"."

Esta vez fue el turno de Tsubaki de sobresaltarse.

Anna no dijo nada más y caminó por la calle de noche, de la mano de Tsubaki. Cuando llegaron al punto en que ya no podían ver el edificio abandonado, las manos que la sujetaban se deslizaron. Tan pronto como soltó sus cálidas y suaves manos, sintió un repentino escalofrío.

"Lamento haberte hecho sentir asustada por mi culpa hoy."

Anna bajó la cabeza hacia Tsubaki. Tsubaki entró en pánico.

"¡Oh, eso es...!"

"Pero... Tsubaki, si quieres, me gustaría seguir siendo tu amiga."

Tsubaki se inquietó. Abrió la boca pensando que era el momento de decirlo.

"¡Mmm, por supuesto! Um, si no te importa, Kushina-san... ¿puedo llamarte Anna-chan...?"

Ante la sugerencia de Tsubaki, la misteriosa Anna Kushina se rió como una chica normal, como si se hubiera levantado un velo misterioso.

++++++

Anna Kushina asiste a una escuela secundaria pública en la ciudad de Shizume.

Incluso después de un año, se preocupaba en secreto no poder crear una relación en la escuela que pudiera llamar orgullosamente "amigos", pero recientemente finalmente hizo una amiga en su clase.

Debido a los problemas del otro día, todas las preocupaciones de "Homura" habían regresado, y era un poco molesto preocuparse por los hombres extraños que se acercaron a Anna nuevamente, aunque fue un día divertido.

"Anna-chan, gracias por lo de hoy. Era la primera vez que entraba a un bar, así que mi corazón latía con fuerza."

Anna había invitado a Tsubaki al bar HOMRA donde vive. (La sospecha de que Anna era hija de un jefe yakuza no se había aclarado, por lo que también había que explicarlo.)

Kusanagi estaba encantado de que Anna le hubiera presentado a su amiga de la escuela por primera vez y les sirvió panqueques con elaboradas decoraciones.

"Ven a visitarnos cuando quieras."

Cuando salió del bar y estaba a punto de acompañar a Tsubaki por la calle principal y despedirse, la capacidad sensorial de Anna lo sintió.

"Volvió."

"¿Eh?"

Tsubaki inclinó la cabeza ante el murmullo de Anna.

Un momento después, hubo una commoción al otro lado de la calle.

"¿Qué es esa procesión?" "¿Un recorrido turístico?" "Hay demasiada gente, ¿no?" Escucho muchas voces murmurando.

Escucho el sonido de una gran cantidad de pasos superpuestos y vio a un extraño grupo marchando hacia ellas.

Caminando a la cabeza había un hombre alto con anteojos. La apariencia de ropa de civil sin usar un uniforme azul era inusual para Anna.

El "Rey Azul" Reisi Munakata.

Y detrás de él, un grupo misterioso lo estaba siguiendo.

Por sus rasgos faciales, el color de la piel y la ropa que vestían, estaba claro que eran personas de varios países y esferas culturales, con diversas ocupaciones. Había personas que parecían gente de clase alta, otras personas que parecían malos y también personas que parecían magos que vinieron de una tierra más allá del alcance de la civilización.

Todos tenían diferentes razas, edades y géneros, y todos miraban a Munakata, que iba a la cabeza, esperando algo.

"Oya, qué coincidencia."

Munakata se detuvo frente a Anna y dijo eso alegremente. Tsubaki miro a Anna con cara de sorpresa.

"Ah, Anna-chan, ¿lo conoces?"

Tsubaki preguntó en secreto al oído de Anna. Anna asintió secamente.

Es cierto que conocía a Munakata, pero no conocía al grupo detrás de él. Aparentemente, muchas cosas sucedieron mientras no lo vio por un tiempo.

"Escuché que estabas de viaje."

"Sí. Me gustaría hablar sobre uno de los recuerdos, pero discúlpeme por apresurarme."

Munakata dijo eso y nuevamente dirigió al grupo y caminó rápidamente.

Al despedir a Munakata y al misterioso grupo, Tsubaki dejó escapar un suspiro.

"Así que conoces a alguien así. Anna-chan, eres realmente misteriosa..."

Anna inclinó la cabeza vagamente después de recibir una impresión incomprensible.

Continúa en el undécimo capítulo, "El regreso de Reisi Munakata".